

Adrian Heim, Falkenstr. 26, 85757 Karlsfeld

An den
1. Bürgermeister
der Gemeinde Karlsfeld
Herrn Stefan Kolbe
Gartenstraße 7
85757 Karlsfeld

Karlsfeld, den 06.07.2014

Fußgängerampel am Gesundheitszentrum - Umgestaltung der Kreuzung

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

ich beantrage hiermit, die Verwaltung zu beauftragen, zusammen mit dem für die B304 zuständigen Straßenbauamt München zu untersuchen, ob die Fußgängerampel an der Kreuzung B304 / Allacherstraße von der nordwestlichen Seite der Kreuzung auf die südöstliche Seite verlegt werden kann und welche Kosten der Gemeinde Karlsfeld dadurch entstehen würden.

Begründung:

In der Bürgerversammlung am 14.5.2014 haben zwei Mitbürger auf die zu kurze Ampelschaltung, sowie das Risiko der gleichzeitigen Grünschaltung für die Fußgänger/Radfahrer und die Linksabbieger aus der Allacher Straße Richtung Dachau hingewiesen. Eine aktuelle Meldung aus der Presse beweist, dass die Bürger mit ihren Bedenken recht hatten: Am 3. Juli wurde an dieser Stelle eine 90-jährige Radlerin von einem abbiegenden Autofahrer übersehen und angefahren. Die Gemeinde sollte daher untersuchen, wie die Gefährdung der Fußgänger und Radfahrer vermindert werden kann.

Eine Verlegung des Übergangs auf die andere Kreuzungsseite wäre von Vorteil, da dort Fußgänger und Radfahrer grün bekommen könnten, ohne den Linksabbiegern aus der Allacher Straße in die Quere zu kommen.

Für die vorgeschlagene Verlegung des Übergangs wären Umbauten an der Kreuzung und evtl. in der angrenzenden Allacher Straße nötig. Daher muss zunächst geklärt werden, welche Kosten für den Umbau entstehen würden und welchen Anteil der Kosten vom Straßenbauamt München bzw. der Gemeinde Karlsfeld getragen werden müssten. Nach Vorliegen der Kostenschätzungen sollte der Gemeinderat darüber entscheiden, ob und ggfls. wann der Umbau durchgeführt werden soll.

Adrian Heim

Gemeinderatsmitglied
Fraktion Bündnis für Karlsfeld